

## mazières-en-gâtine

# Église et lavoir restaurés et inaugurés

C'est à l'occasion de la journée du patrimoine, le 19 septembre, que l'église Saint-Barnabé et le lavoir municipal, nouvellement restaurés, ont été inaugurés. Beaucoup de monde a pu assister à la découverte du nouveau lavoir qui garde son magnifique aspect d'ouvrage ancien et de mémoire. Puis l'ensemble s'est déplacé au parvis de l'église où les officiels après avoir coupé le ruban ont prononcé les discours de rigueur. La réalisation de l'ensemble a été financée en partie avec l'aide de l'Europe, de l'Etat (DETR) de la Région Poitou-Charentes (FRIL), du Département des Deux-Sèvres, ainsi que d'une dotation d'action parlementaire. L'aspect



Le concert du Chœur de Chambre des Deux-Sèvres accompagné par le Trio Morica.

renové de l'église amplifie son caractère de lieu de culte, met en valeur le caractère dynamique de la Ville et de son ambition de développement constant, réalisé par les équipes

d'élus ancien et actuel. Un concert gratuit donné par le chœur de Chambre des Deux-Sèvres accompagné par le Trio Moréna donné dans l'église, a enthousiasmé le public.



**Mazières en Gâtine**